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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре продолжаются мероприятия «Северного завоза»  
Заместитель Главы муниципального района по вопросам развития инфраструктуры и 

завоза топливно-энергетических ресурсов Сергей Шаронов отметил, что на сегодняшний день 
каменным углем на 100% обеспечены девять поселков Таймыра, горюче-смазочными 
материалами – семь населенных пунктов.  

По состоянию на 25 июля 2019 года каменным углем полностью обеспечены поселки 
Носок, Караул, Воронцово и Казанцево сельского поселения Караул, Волочанка и Кресты МО 
«Город Дудинка», Катырык, Хета, Новая и Кресты сельского поселения Хатанга.  

Горюче-смазочные материалы на 100 % завезены в поселок Волочанка, а также поселки 
сельского поселения Хатанга, среди которых Катырык, Хета, Новая, Кресты, Жданиха, 
Попигай.  

Таким образом, твердым топливом для граждан и бюджетной сферы муниципальный 
район обеспечен на 50% от запланированного объема.  

На сегодняшний день ведутся работы по доставке угля в поселках Усть-Авам, 
Хантайское Озеро, Потапово муниципального образования «Город Дудинка» и поселке Усть-
Порт сельского поселения Караул.  

Напомним, всего в летнюю навигацию 2019 года в рамках «Северного завоза» в 
населенные пункты Таймыра планируется поставить 25 тыс. 844 тонны каменного угля для 
нужд населения и учреждений бюджетной сферы, для предприятий жилищно-коммунального 
хозяйства поселков будет завезено 18 тыс. тонн каменного угля и порядка 12 тыс. тонн 
горюче-смазочных материалов: дизельное топливо, сырая нефть, моторные масла. Для 
граждан, ведущих кочевой образ жизни, планируется доставить порядка 117 тонн 
осветительного керосина. Продлится «Северный завоз» до 1 октября. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Собственников просят вывезти разукомплектованный транспорт 

В ходе ежегодного обследования дудинских дворов, специалисты комитета жилищно-
коммунального хозяйства Администрации города Дудинки выявили тринадцать брошенных и 
частично разукомлектованных автомобилей.  
       Муниципалитет оповещает собственников о необходимости вывоза  этих объектов с 
городской территории и обращается с просьбой в месячный срок принять меры к 
самостоятельной уборке из дворов принадлежащих им автомашин. В случае 
невостребованности, автомобили эвакуируют на специально отведенную площадку. Вернуть 
своё имущество владельцы смогут в течение 30 дней с момента перемещения, возместив 
расходы, связанные с транспортировкой и хранением автотехники. 
        Работа по освобождению городских дворов от автохлама будет проводиться до 31 
августа текущего года. 

 
Огонь – враг тундры! 

В связи с повышением пожарной опасности в результате установления сухой, ветреной 
погоды с 17 июля постановлением правительством Красноярского края на территории 
Таймырского муниципального района введен особый противопожарный режим. На период его 
действия гражданам предписано воздержаться от разведения костров и проведения 
пожароопасных работ. С текстом постановления можно познакомиться на «Официальном 
интернет-портале правовой информации Красноярского края» (www.zakon.krsksate.ru). 

 
В дудинских посёлках отремонтируют объекты инфраструктуры 

В муниципальном образовании продолжается реализация комплексной программы 
«Посёлок – наш дом», разработанная в целях стимулирования экономического и социального 
развития посёлков города Дудинки. В 2019 году в её рамках планируется осуществить 
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большой объем работ по благоустройству поселковых территорий, произвести ремонт 
кровель, печей, оштукатурить домовые фасады и деревянные конструкции зданий, окрасить 
оконные и дверные блоки, выполнить другие общестроительные работы.  

Приоритетными задачами программы, с момента её запуска в 2007 году, стали – 
обеспечение занятости населения и снижение уровня безработицы среди сельчан. 
Благоустройством дудинских поселков этим летом занимаются 15 человек, набранных из 
числа неработающих жителей населённых пунктов.  

Необходимые строительные материалы, а также инструменты и инвентарь были 
приобретены в объеме более 20 тонн на общую сумму около трёх миллионов рублей. В Усть-
Авам, Потапово и Хантайское Озеро они были доставлены ещё летом 2018 года, в Волочанку 
– весной текущего. В настоящее время в посёлки завозятся стройматериалы для организации  
работы в 2020 году. Это порядка 50 тонн грузов, большая часть из которых – пиломатериалы. 
В Хантайское Озеро они уже доставлены, на Левинские Пески поступят в ближайший 
понедельник, в Потапово и Усть-Авам «доедут» на следующей неделе. 

«Заполярная правда» 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
В Норильске открывается Центр экологического туризма на плато Путорана.  

 4 августа в начале плато Путорана, около ущелья и водопада Красные Камни, состоится 
торжественное открытие Центра экологического социально ответственного туризма. 
Праздничная программа стартует в 13 часов. Место проведения - настил и беседка около 
дороги на реку Валёк.  

Зрителей ждут концерт творческого объединения «Планёрка», церемония награждения 
победителей конкурсов «Папа, мама, я - туристская семья!», «Народная экоскамейка», 
мастер-класс студии Kids Time, турпоход комплекса ГТО, а также розыгрыши призов, полянка 
аквагрима и многое другое. Завершится мероприятие в 18 часов.  

Напомним, проект Центра экологического туризма реализуется в рамках 
благотворительной программы «Мир новых возможностей» компании «Норникель». Его 
оператором выступает Союз промышленников и предпринимателей Заполярья РСПП при 
поддержке туристического клуба «Азимут» школы № 8. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Еврооблигации Норникеля сулят высокую доходность. Ожидания снижение ставок ФРС 
США увеличивают инвестиционную привлекательность евробондов Норникеля 

Благоприятные макроэкономические тренды создают выгодные условия для 
консервативных инвесторов, которые могут вкладывать свои средства в долговые 
инструменты российских эмитентов. Одной из наиболее интересных идей я считаю облигации 
Норильского никеля. ГМК имеет устойчивую финансовую модель и стратегию, нацеленную на 
развитие фундаментальных факторов создания стоимости, с долгосрочными конкурентными 
преимуществами. 

Выручка Норникеля за последние пять лет увеличилась на 59,85%, до 728,915 млрд руб., 
среднегодовой темп роста составил 9,83%. Операционная прибыль поднялась на 85,3%, 
средний темп роста превысил 13%. Одной из основных стратегических целей компании до 
2025 года является выполнение комплексной программы повышения операционной и 
финансовой эффективности. Для этого затраты должны быть ниже уровня инфляции, 
производительность труда к 2020 году должна подняться на 15%, а производства металлов — 
увеличиться на 5-8%. 

С 2014-го по 2018 год объем производства никеля у ГМК сократился на 20,2%, выпуск 
палладия и платины уменьшился на 0,7% и 0,6% соответственно, а выпуск меди увеличился 
на 28,7%. 
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По итогам прошлого года объемы производства основных металлов, прежде 
всего меди, превысили прогноз. Это произошло благодаря увеличению переработки 
медесодержащего концентрата, приобретенного у государственной корпорации Ростех, а 
также повышению производственной эффективности. Быстринский ГОК начал выходить на 
плановые технологические показатели. В текущем году здесь должно быть произведено 
около 40–46 тыс. тонн меди в концентрате. Также запланирована активная фаза 
модернизации мощностей на Кольской ГМК и увеличение производства меди за счет выхода 
Быстринского ГОКа на плановые показатели. Также топ-менеджмент Норникеля 
разрабатывает программу по улучшению эффективности бизнеса за счет долгосрочного 
роста на базе существующих активов с учетом внедрения современных технологий. Усилия и 
ресурсы будут направлены на развитие рудной базы Талнахского узла и Южного кластера, 
выход на проектные показатели Быстринского ГОКа. 

NetDebt/EBITDA за последние пять лет в среднем составляет 1,2, что является 
комфортным уровнем. Норникель стал самой прибыльной диверсифицированной горно-
металлургической компанией в мире в 2018 году, с рентабельностью EBITDA, равной 53%. 
Процентное покрытие весь анализируемый период превышало уровень 5, что 
свидетельствует о высокой платежеспособности компании. 

Таким образом, Норникель продолжает демонстрировать стабильно высокие 
финансовые показатели в отрасли, являясь одновременно надежным заемщиком. 

 Я рекомендую инвесторам обратить внимание на еврооблигации Норникеля с датой 
погашения 14 октября 2022 года. ISIN код бумаги: XS1298447019, ставка купона: 6,625%, 
эффективная доходность к погашению: 5,43% годовых в долларовом эквиваленте. 
Государственные облигации с аналогичным сроком погашения предполагают доходность 
3,026%, что дает премию по бумагам Норникеля в размере 2,404% годовых. 

Данные бумаги будут особенно интересны тем инвесторам, которые думают о вложениях 
в американские облигации. ФРС США может снизить процентные ставки на заседаниях 31 
июля и 18 сентября. Фьючерс на ставку ФРС на бирже СМЕ определяет вероятность 
снижения ставки 31 июля и 18 сентября в 100% и 65% соответственно. Таким образом, 
доходность по американским бондам будет снижаться, и бумаги Норникеля станут более 
привлекательным инструментом для инвестиций. 

Инвесткафе 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярске полиция проверила безопасность детских палаточных лагерей. По 
следам трагедии в Хабаровском крае. 

В Красноярске полиция проверила безопасность детских палаточных лагерей, которые 
расположены в Свердловском районе. Как рассказали «Комсомольской правде"-Красноярск в 
пресс-службе ведомства, осматривать места отдыха детей начали с проверки работы 
контрольно-пропускного пункта. Круглосуточную охрану порядка на территории учреждений 
обеспечивают представители частного охранного предприятий. 

В целом нареканий к организации детского отдыха у полицейских не было. Во-первых, 
действует пропускной режим на территорию, охрану осуществляет частное предприятие. На 
КПП есть телефон, тревожная кнопка, ручной металлоискатель. А у охранников все 
разрешительные документы в порядке. 

В полиции отметили, что лагеря по периметру огорожены и на территории есть 
видеокамеры, которые помогают обеспечить безопасность детей на отдыхе, по ним можно 
отследить и затем предотвратить чрезвычайные ситуации. 

Не обошлось и без недостатков. Все они внесены в протокол осмотра и затем вместе с 
предложениями, как их устранить, будут направлены в соответствующие ведомства. 

Добавим, что после трагедии, случившейся в Хабаровском крае, в стране повсеместно 
проводятся проверки детских палаточных лагерей. 

Комсомольская правда 
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В Красноярском крае снизилось количество особо тяжких преступлений 
Глава краевого МВД Александр Речицкий и руководитель СК по Красноярскому краю 

Андрей Потапов провели пресс-конференцию, на которой они рассказали об успехах 
совместной деятельности.  

За 6 месяцев нового года следователи и оперативники совместно смогли достичь 
позитивных результатов по пресечению и расследованию преступлений против личности и в 
сфере оборота наркотиков. В их производстве находилось более 23 тысяч уголовных дел, 
половина из которых уже расследована. Наказание получили 4 тысяч преступников. В 
результате, уровень преступности составил 79,2 преступления на 10 тысяч населения, а по 
особо тяжким деяниям он снизился с 16,8 до 15,5.  

В первом полугодие полицейские выявили 727 экономических преступлений, ущерб по 
которым составил более 460 миллионов рублей. Принятыми мерами он он возмещен на 225 
миллионов рублей (55%). 

Было также зафиксировано 343 коррупционных преступления, из них 109 — взятки. 
Ущерб составил 266 миллионов рублей, 53 миллиона которых были возмещены. 

За полгода выявлено 35 налоговых преступлений. По результатам совместной работы 
МВД и СК в бюджет РФ возвращено более 610 миллионов рублей. Кроме того, было закрыто 
7 подпольных игорных клубов в Норильске. 

Успех в совместной деятельности был достигнут и в расследовании тяжких и особо 
тяжких преступлений. Раскрываемость изнасилований составила 100%, умышленных убийств 
— 95,9%, умышленного причинения тяжкого вреда здоровью со смертельным исходом — 
94,7%. 

Пресс-Лайн 
 

В Красноярском крае вырос оборот розничной торговли 
По итогам 2018 года   оборот розничной торговли в Красноярском крае составил 538 

миллиардов рублей и увеличился по сравнению с предыдущим годом на 2,6 процента, 
сообщает "Красноярскстат". 

Так, в среднем на одного жителя края было продано товаров на 187,1 тысячи рублей. 
При этом большая часть от общего объема розницы  приходилась на непродовольственные 
товары, объем продажи которых составил 295,8 миллиарда рублей и увеличился по 
сравнению  с 2017 годом на 3,7 процента. 

Реализация пищевых продуктов, включая напитки, и табачных изделий  увеличилась по 
сравнению с 2017 годом на 1,2 процента и составила  242,2 миллиарда рублей. 

Существенную роль на потребительском рынке края играли торговые  сети. На их долю в 
2018 году приходилось 30,1 процента общего объема оборота розничной торговли края (в 
2017 году – 28 процентов). Торговые сети  формировали 33,8 процента краевого оборота 
розничной торговли пищевыми продуктами, включая напитки, и табачными изделиями, и 27 
процентов –  непродовольственными товарами. 

НИА-Красноярск 
 

Прокуратура выявила нарушения в новом корпусе краевой больницы 
Прокуратура Советского района выявила недостатки при строительстве нового корпуса 

краевой клинической больницы. В частности речь идет о нарушениях гидроизоляции в 
подвале объекта, уточнили в ведомстве. 

«В ходе осмотра установлено, что в подвальных помещениях объекта (переходы между 
корпусами) подрядные работы выполнены ненадлежащего качества. В частности при 
производстве работ нарушена гидроизоляция, из стен подвальных помещений происходит 
выделение воды», — сообщили в прокуратуре. 

При этом госзаказчик (Управление капитального строительства) не потребовал от 
подрядчика (ООО «Сибиряк») устранить нарушения. Это свидетельствует об отсутствии 
контроля за исполнением государственного контракта, считают в надзорном органе. 

Руководителю Управления капитального строительства внесли представление о 
ликвидации нарушений. 
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В середине июля краевой министр здравоохранения Борис Немик сообщал, что 
новый корпус краевой больницы будет готов до конца года. Сейчас проводятся процедуры 
получения заключения надзорных органов. 

Новый корпус строили в рамках первой очереди модернизации больничного комплекса. 
Объем вложений составил около 7 млрд руб. 

 РБК 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

«Левада-центр»: рейтинг одобрения Путина остался на прежнем уровне 
Большинство россиян (68%) одобрительно относятся к деятельности президента 

Владимира Путина, показал опрос «Левада-центра». Противоположной позиции 
придерживаются 31%. 

В июне показатель доверия к работе президента был на том же уровне. В апреле и мае 
этот показатель составлял 66%, в начале года — 64%. 

Согласно опросу, деятельность премьер-министра России Дмитрия Медведева одобряют 
только 34% участников опроса, большинство (64%) его работой недовольны. Деятельность 
правительства одобряют 43% респондентов, 55% относятся к ней с негативом. Деятельно 
Госдумы не одобряют 60% опрошенных, а 37% — одобряют. 

Кроме того, 50% россиян уверены, что страна движется в правильном направлении, а 
41% — в том, что страна движется по неверному пути. 

Опрос проведен 18–24 июля 2019 года по репрезентативной всероссийской выборке 
городского и сельского населения объемом 1605 человек в возрасте от 18 лет и старше в 137 
населенных пунктах 50 регионов России. 

Коммерсантъ 
 
Матвиенко поддержала идею Володина об усилении роли парламента в России 

Основные положения Конституции не нуждаются в коренных изменениях, но некоторые 
уточнения возможны, считает спикер Совета Федерации Валентина Матвиенко. По ее 
мнению, необходимо «совершенствование законодательства, касающегося баланса ветвей 
власти». 

В апреле спикер Госдумы Вячеслав Володин предложил внести в Конституцию 
поправки, которые позволят депутатам принимать участие в назначении вице-премьеров и 
министров. По его мнению, усиление роли парламента «соответствовало бы принципам 
должного баланса властей» и «обеспечивало бы более высокий уровень ответственности» в 
работе кабинета министров. 

Матвиенко согласилась, что роль парламента должна расти, но Россия, по ее мнению, 
должна оставаться президентской республикой. «Не движемся ли мы к парламентской 
республике? Не движемся. К усилению роли парламента, да, я поддерживаю», – сказала 
Матвиенко (ее цитирует ТАСС). При этом она отметила, что сейчас у парламентариев 
широчайшие полномочия, но они ими не всегда эффективно пользуются. 

Ранее премьер Дмитрий Медведев, комментируя инициативу Володина, говорил, что 
никакие фундаментальные изменения в действующую Конституцию не нужны. По его мнению, 
никакая донастройка политической системы не должна затрагивать положений о правах и 
свободах граждан и нормы о президентской республике. 

Ведомости 
 
Медведев выступил за устранение разницы в зарплатах учителей по регионам 

Премьер-министр Дмитрий Медведев поддержал предложение по устранению разницы 
между средними зарплатами учителей по регионам, заявили в пресс-службе "Единой России". 
Такую инициативу озвучил член президиума генерального совета партии, председатель 
комитета Госдумы по образованию и науке Вячеслав Никонов. 

По его словам, зарплаты по регионам вышли на средний уровень, однако у четверти 
работников образования зарплаты меньше 15 800 рублей, у семи процентов — оплата труда 
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меньше МРОТ. "Эта проблема в образовательной сфере стоит наиболее 
остро", — подчеркнул он. 

"За средними цифрами, к сожалению, скрывается низкая заработная плата молодых 
учителей, обслуживающего персонала и в целом большого количества опытных учителей. 
Эту диспропорцию нужно исправлять, и Дмитрий Анатольевич, безусловно, эту идею 
поддержал", — приводит пресс-служба слова Никонова. 

Парламентарий рассказал о предложении разработать и сформировать совместно с 
регионами дорожные карты, гарантирующие минимальную заработную плату при работе на 
одну ставку в размере не менее 70% от средней заработной платы по экономике региона, 
которая будет фиксироваться в трудовых договорах с каждым учителем.  

Кроме того, он отметил, что должны быть проработаны механизмы оказания регионам 
финансовой поддержки в случае недостаточности у них собственных средств. Никонов также 
выразил уверенность в том, что такой уровень зарплаты сделает привлекательной работу в 
школах для молодых педагогов. 

РИА Новости 
 

Высшее образование не приносит денег: российская молодежь отказывается учиться. 
Закладчики зарабатывают больше 

Все больше молодых россиян не считают получение высшего образования гарантом 
светлого и обеспеченного будущего. К таким выводам пришел Всероссийский центр изучения 
общественного мнения после проведения собственного исследования. По их данным, 68 % 
жителей России скептически относятся к обучению в вузах как обязательному условию 
удачной карьеры, а 79 % молодых людей от 18 до 25 лет считают значимость высшего 
образования сильно завышенной. Более того, 63 % респондентов вузовское образование 
воспринимается как дорогостоящее и явно переоцененное удовольствие. 

К сожалению, в современном мире корочка о высшем образовании действительно может 
дать преимущество только на этапе отправки резюме к будущему работодателю. 
Специалисты с HeadHunter утверждают, что многие руководители даже не рассматривают 
соискателей без нужного образования, несмотря на их заслуги. Такая ситуация наблюдается 
чаще при подборе юристов, биофизиков, медиков, IT-специалистов, инженеров, 
преподавателей вузов, строителей и специалистов других профессий, где необходима 
серьезная теоретическая подготовка. Однако даже это правило работает далеко не всегда. 
На рынке вакансий появляется все больше профессий, где умения и навыки (hard skills) и 
социально-эмоциональные навыки (soft skills) вкупе с рекомендациями ценятся гораздо выше, 
чем «справка об образовании». Среди них копирайтеры, менеджеры всех разновидностей, 
smm-специалисты, фотографы, стилисты, визажисты, аниматоры и прочее. 

Перед глазами абитуриентов уже на этапе выбора будущего вуза стоит немало 
примеров, когда люди даже без образования строили успешную карьеру и зарабатывали 
приличные деньги. Взять хотя бы такое популярное направление, как блогинг. Если раньше 
школьники мечтали стать космонавтами и пожарниками, то теперь каждый второй 
пользователь соцсетей мечтает о своем уникальном контенте, который принесет миллионы 
«подписоты». 

Так или иначе тенденция к обесцениванию вузовского образования становится довольно 
устойчивой и противоречивой. С одной стороны есть объективные причины отправиться 
после школы в университет, чтобы получить право на престижную вакансию в будущем. С 
другой стороны очевидно, что дипломная корочка совсем не панацея, и многие выпускники 
вынуждены скитаться по общепитам в надежде вырасти до менеджера. 

/readovka.news/ 
 

Дума приняла закон о компенсациях за потерю жилья в результате незаконной сделки 
Госдума 25 июля приняла в третьем чтении поправки к закону "О государственной 

регистр"ации недвижимости", которые дают право на компенсацию гражданам, лишившимся 
жилья из-за нечестных сделок. Этот законопроект был разработан правительством РФ во 
исполнение постановления Конституционного суда. 
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"Закон позволит защитить права граждан, лишившихся жилья, которые, приобретая 
такое жилье, не знали о его "криминальном" прошлом, и у которых оно затем было 
истребовано судом. После вступления закона в силу им будет положена компенсация от 
государства – либо в размере суммы реального ущерба, либо по кадастровой стоимости 
жилья, на выбор самого гражданина", – говорится в сообщении на сайте Госдумы. 

В законе уточняется, что он имеет обратную силу - право на компенсацию в случае его 
вступления в силу после одобрения Советом Федерации и подписания президентом получат 
и те граждане которые ранее лишились жилого помещения до вступления закона в силу. 
Требовать компенсацию потерпевшие смогут в суде, если в течение полугода причинитель 
вреда не возместит ущерб. 

"Люди, которые по независящим от них причинам лишаются жилья, по новому закону 
смогут компенсировать его отчуждение и не окажутся на улице без средств", – отмечал ранее 
спикер Госдумы Вячеслав Володин. 

Напомним, на прошлой неделе Госдума приняла в третьем чтении изменения в 
Налоговый кодекс РФ, предусматривающие снижение с пяти до трех лет срока владения 
единственным жильем, по истечении которого при продаже владельцам не нужно будет 
платить НДФЛ. 

Newsru 
 
Опрос: Каждый третий россиянин ничего не знает о нацпроектах 

Около трети россиян (31,7%) ничего не знают о реализации в России национальных 
проектов, свидетельствуют итоги опроса населения, проведенного службой специальной 
связи и информации ФСО в апреле 2019 года, сообщает РБК. 

Аналогичный опрос проводился и ранее, в феврале. Тогда о реализации в России 
нацпроектов не слышали 37,5% россиян. 

Отмечается, что опрос проводился с целью изучения мнения граждан страны о 
реализации нацпроектов, которые призваны обеспечить выполнение майского указа 
президента Владимира Путина. Как выяснилось по итогам опроса, респонденты лучше всего 
осведомлены о реализации в стране социальных нацпроектов, а также нацпроектов 
«Безопасные и качественные автомобильные дороги» и «Жилье и городская среда». 

Хуже всего ситуация с осведомленностью населения о нацпроекте «Международная 
кооперация и экспорт». Большая часть (71,5%) опрошенных ничего не слышали о нем. О 
существовании нацпроекта «Цифровая экономика» не знают 65,1% населения, о 
«Модернизации и расширении транспортной инфраструктуры» — 66,3%, о 
«Производительности труда и поддержки занятости» — 66,4%. Опрос в апреле проводился во 
всех 85 регионах страны. 

Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Выборы закончились, началась война. К аресту танкера Nika Spirit 
В связи с задержанием СБУ российского танкера Nika Spirit, который украинская 

спецслужба идентифицирует как бывший Neyma, участвовавший в блокаде Керченского 
пролива во время попытки прорыва украинских бронекатеров и буксира в Азовское море, 
сразу же возникает вопрос: у кого хватило ума послать судно ремонтироваться в Измаил? 

Танкер явно не тонул. А хоть бы и тонул, рядом полно российских, болгарских и 
румынских портов. Украина неоднократно отмечалась пиратскими захватами судов и с менее 
богатой историей, чем Nika Spirit. Давно понятно, что российским судам лучше обходить 
стороной украинские порты, тем более что особой необходимости в их использовании нет. 
Порты Крыма и кавказского побережья полностью решают проблему логистики и в состоянии 
обеспечить любые необходимые мощности для ремонта. 

В общем, вывод первый: несмотря на то что опасность захода в украинские порты 
очевидна, а необходимость в этом отсутствует, некоторые судовладельцы и капитаны 
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демонстрируют непонятное и неистребимое желание играть с огнём без какой бы то ни 
было необходимости. 

Вывод второй: Украина продолжает пиратские действия в акватории Чёрного моря. 
Гражданское судно, даже принимавшее участие в операции, проводившейся военными 
любого государства, не может нести за это ответственность. Экипаж любого судна в любой 
точке мирового океана, а тем более в территориальных водах обязан выполнять все 
требования любого военного корабля или военных властей, облечённых соответствующими 
полномочиями. Таким образом, претензии, которые Украина предъявляет России в связи с 
инцидентом в Керченском проливе, не могут быть экстраполированы на танкер Nika Spirit и 
его экипаж. Действия Украины являются банальным пиратством, и, поскольку пиратство 
Киева в регионе вошло в систему, Россия, как и другие страны (а страдали от украинских 
захватов не только российские торговые суда), имеет право на вооружённую защиту морских 
путей, вплоть до блокады украинского военного флота в ее портах и ограничения украинского 
торгового судоходства. Равным образом Россия имеет право на силовое освобождение 
захваченного судна. Воспользуется ли она этим правом — иной вопрос. Но «новый украинец» 
Саакашвили тоже в 2008 году был уверен, что Москва не воспользуется правом на 
вооружённую защиту своих миротворцев и граждан в Абхазии и Южной Осетии. Он может 
подробно рассказать украинскому руководству и даже показать в лицах, что из этого вышло. 

Вывод третий и главный: Украина Зеленского собирается повторять политику Порошенко 
не только в целом, но и в деталях. Напомню, что в ходе своей избирательной кампании 
Зеленский остро критиковал Порошенко именно за агрессивность его курса в отношении 
народных республик Донбасса и России, подчёркивая его тупиковость. Тем не менее, в 
стратегическом плане, в частности, в вопросе выполнения Минских соглашений (которые 
Зеленский собирался пересматривать) в части работы «нормандского формата» (который 
Зеленский желал расширить за счёт США и Великобритании) новый президент явно 
собирался идти по пути старого. 

Однако даже мелкие подвижки в деталях могли бы стать началом пути к выходу из 
продолжительного кризиса, созданного киевскими властями, как внутри своей страны (где они 
ведут гражданскую войну), так и в отношениях с Россией. Прекращение провокаций на линии 
разграничения, прекращение обстрелов жилых кварталов ЛДНР, развод войск, обмен 
пленными в формате всех на всех, освобождение политзаключённых — все это могло бы 
резко снизить накал конфликта, проложило бы дорогу к последующим действиям. Например, 
к принятию в соответствии с требованиями Минских соглашений, согласованных с ДНР/ЛНР, 
закона об особом статусе республик в составе Украины, закона об амнистии и т.д. У 
Зеленского в Раде абсолютное большинство, он может при желании решить эти вопросы. 

Более того, решение этих проблем в его интересах. Только так можно вначале снизить, а 
затем и ликвидировать влияние вооружённых нацистских боевиков на украинскую политику, 
восстановить действие законов и начать постепенно восстанавливать разрушенную 
государственность. Только таким путём можно восстановить нормальные отношения с 
Россией, возродить экономическое сотрудничество и торговлю, обеспечив приток в страну 
критически важного для её выживания внешнего ресурса. Может, этого не понимает сам 
Зеленский, но это точно понимает его хозяин Коломойский, который неоднократно 
высказывался соответствующим образом. 

Тем не менее украинская власть ничего не хочет менять. Курс Порошенко был 
определён не его личными взглядами, а интересами украинского олигархата, частью которого 
являлся сам Порошенко. Курс Зеленского ничем не отличается от порошенковского не 
потому, что «новая молодая команда» не осознаёт необходимости его смены. Осознают. 
Необходимостью смены курса они прожужжали уши в ходе двух (парламентской и 
президентской) избирательных кампаний и получили абсолютный народный мандат на новый 
курс. Но Коломойский, перешедший в его младшие партнёры Ахметов и примкнувший к ним 
Пинчук — олигархи. Интересы украинского олигархата суть их интересы. Они не собираются 
менять выработанный при их же участии порошенковский курс, повторяя его в малейших 
деталях. 
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В этом плане история с танкером Nika Spirit более чем показательна. В ходе 
избирательной кампании и сам Зеленский, и его команда неоднократно обвиняли Порошенко 
в том, что поход катеров в Керченский пролив являлся политической провокацией, с помощью 
которой Порошенко хотел ввести военное положение и отменить выборы. Более того, 
украинские правоохранители даже изучают выдвинутое в адрес Порошенко обвинение в 
госизмене в связи с его действиями по организации керченской провокации. 

Если в этих условиях СБУ, полностью подконтрольное Зеленскому (им в качестве врио 
руководит близкий соратник президента Иван Баканов), захватывая российский танкер, 
фактически оправдывает Порошенко. Ибо, если он изменник и организовал провокацию с 
целью узурпации власти на Украине, то российских пограничников и помогавших им моряков 
торгового флота Киев должен наградить за помощь в пресечении провокации и охране 
конституционного устройства страны от порошенковских посягательств. Если же они 
виноваты, то Порошенко не виноват, и в таком случае предъявлявшиеся ему обвинения были 
умышленной диффамацией, направленной на обман народа и получение обманным путём 
государственной власти. Порошенко может попить Зеленскому кровь, обвинив теперь уже его 
в узурпации власти обманным путём. 

Как видим, украинский олигархат в целом настолько заинтересован в курсе на 
дальнейшее обострение отношений с Россией, что его не останавливает ни явная 
внутриполитическая невыгодность отдельных действий в рамках этого курса, ни 
катастрофический ущерб, который он наносит украинскому государству (вернее тому, что от 
него осталось) во всех сферах. 

Таким образом, последний вывод однозначен: этот гнойник будет нарывать до тех пор, 
пока не будет вскрыт хирургически. Украина вынудила Россию интегрировать экономику 
Донбасса в российское экономическое пространство, поскольку Киев все экономические 
контакты с ДНР/ЛНР заблокировал. Финансовая блокада со стороны Украины заставила 
Россию интегрировать Донбасс в рублёвую зону и фактически в свою финансовую систему. 
Военное вторжение Киева в Донбасс и попытка организовать в регионе этническую чистку 
вынудило Россию создать вооружённые силы ЛДНР, способные отразить любую украинскую 
агрессию. Политическая и гуманитарная блокада Донбасса (отказ в выдаче украинских 
паспортов, свидетельств, справок) привела вначале к появлению паспортов ЛДНР, а в 
конечном итоге к российской паспортизации Донбасса. Украинские силовики стреляют в 
Донбассе уже по российским гражданам. Недалёк тот день, когда в Донбассе будут жить 
преимущественно россияне. Причём и на оккупированных украинской армией территориях 
тоже. Путин недавно распространил действие указа об упрощённом приёме в российское 
гражданство граждан ДНР/ЛНР на все территории Донецкой и Луганской областей, признав, 
таким образом, де-факто претензии ДНР/ЛНР на государственность в границах областей. 

Как видим, каждая очередная украинская провокация вызывала всё более жёсткий (хоть 
не всегда сразу и не всегда распиаренный) ответ России. Отношения вплотную подошли к той 
грани, на которой находились российско-грузинские отношения в августе 2008 года. И, кстати, 
август близко, а советы украинским властям даёт всё тот же Саакашвили. 

После переворота каждый следующий президент Украины (начиная с и.о. Турчинова) 
заявлял о своём стремлении к миру, но в реальности способствовал усилению гражданской 
войны. Зеленский полностью соответствует этой традиции. 

КОНТ 
 

ЗОЖ процветает на обмане и страхе смерти 
Вся человеческая история подсказывает, что «здоровый образ жизни» – это опасная и 

искусственная ересь, не имеющая никаких аналогов в прошлом. Предки жили недолго, но 
счастливо, и понятия не имели об уровне холестерина и вредных свойствах красного мяса. 
Славяне, как нынешние африканцы, ели все, что удавалось добыть. Рыбу, говядину, 
медвежатину и мед.  

Потом на Русь пришли викинги, которые тоже в еде были не особо привередливы и 
быстро поладили с местным славянским населением. И те и другие исповедовали крайне 
нездоровое питание. Ели кашу из ячменя с жиром на ночь и даже запивали ее пивом. Хотя 
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газированные напитки – это для организма чистый яд. Скандинавской ходьбой в то время 
не занимались, если только в пешем строю со щитами и боевыми топорами.  

Спустя тысячу лет тоже мало что изменилось. Гоголь в своем итальянском далёко 
ностальгически вспоминал ватрушки и бараний бок с гречневой кашей; Пушкин запивал 
жареные котлеты холодным шампанским и был удивительно равнодушен к вегетарианству. 
Действительно, Александр Сергеевич умер в 37 лет (мальчик по нынешним временам). Но 
совсем не от гастропареза желудка или острого холецистита. Он умер от заражения крови 
после ранения 20-граммовой пулей Дантеса. Как говорится, дай бог каждому.  

Здоровый образ жизни стал побочным эффектом растущего уровня благосостояния 
граждан и увеличением у них количества свободного времени, которые они раньше просто 
заедали майонезом и запивали алкогольными напитками, а теперь зачем-то решили жить как 
можно дольше.  

Если бы не случилось Октябрьской революции и других социальных катаклизмов, 
граждане в своей подавляющей массе продолжали бы работать по 10–11 часов в сутки, для 
размножения и духовного развития имели бы один выходной в неделю, и на глупости у них 
просто не оставалось бы ни времени, ни денег.  

В наследие от проклятого тоталитаризма нам остались 100 нерабочих дней в году, а 
капитализм обеспечил дешевой трансгенной едой и пальмовым маслом. Казалось бы, живи и 
радуйся. То, о чем мечтали французские энциклопедисты, стало реальностью. Минимальной 
зарплаты с лихвой хватает для пропитания, а тонну свободного времени можно потратить на 
умные книги и самосовершенствование. Однако человек не хочет внутреннего 
самосовершенствования. Он, напротив, хочет все время жрать, совокупляться и при этом не 
болеть. Вместо гамбургеров и салата оливье он жрет диетические хлебцы и конфеты с 
заменителем сахара, но рот у него по-прежнему все время занят.  

Нерешенной остается только проблема огромного количества свободного времени. 
Древние не зря полагали праздность источником всех пороков. Никакого морализаторства тут 
нет. Это всего лишь констатация личного многолетнего наблюдения за собой и окружающими. 
Человек не знает, чем заполнить свою пустую, бессмысленную и бесконечно длинную по 
меркам даже прошлого века жизнь.  

Его жизнь, как правило, лишена Бога, что делает ее довольно страшной. Вообще для 
нерелигиозного сознания страх смерти – главный мотор, который заставляет его жить, 
несмотря ни на что. Человек, для которого за тем пределом ничего нет, направляет все силы 
на то, чтобы отодвинуть неизбежный конец. И старость для него – это знак приближения 
смерти, чьи следы неумолимо проступают на лицах, как и приходящие с годами болезни.  

Навязываемый маркетологами образ молодого общества – совершенно фальшивый. Он 
не актуален ни для России, ни для Европы. Это в Нигерии и Тунисе средний возраст – 20 лет. 
А в России – 40, в Германии – 46, в Японии – 50. Эта фальшивая молодость – лишь 
недостижимый идеал, к которому в безумном упорстве начинают стремиться граждане, 
перевалив рубеж в 40 лет.  

Женщины оставляют состояния у косметологов, пытаясь скрыть морщины. При этом они 
борются не за свою фертильность. Напротив, рождение детей рассматривается как 
неизбежное зло, которое крадет у женщины красоту и здоровье. Бывшие красавицы 
подбадривают друг друга, говоря комплименты по поводу качества подтяжки скул или век.  

Мужчины средних лет начинают тратить часы своей утекающей, как песок сквозь пальцы, 
жизни на ежедневный фитнес и спортивное питание по расписанию. Хотя большей глупости 
невозможно себе даже представить. Для поддержания в этом возрасте физической формы 
как у 20-летнего нужно тратить по 1,5–2 часа в день на «железо» и «кардио». Если прибавить 
сюда время на дорогу и раздевалку, получается минимум три–четыре часа. Стоит ли 
результат этого времени?  

Если чувак завел себе молодую любовницу – безусловно, полезно. Железо вздергивает 
уровень тестостерона в немолодом уже организме плюс повышает на какое-то время личную 
самооценку. Если же молодой любовницы нет – тогда смысла в этих огромных усилиях 
столько же, как если начать учить португальский язык только для того, чтобы прочесть пьесы 
Лопе де Вега на языке оригинала. Не очень понятно – зачем. Тем более что в самый 
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неожиданный и неподходящий (как всегда) момент дают о себе знать немолодые уже 
суставы или изношенное излишествами молодости сердце. От приседаний со штангой 
приходится отказаться, от марафонского бега – тоже.  

В итоге каждый остается с тем, с чем пришел к этому бесконечному состязанию под 
названием ЗОЖ. Все с тем же возрастом, который никуда не делся, с теми же болячками, 
которые не вылечить на беговой дорожке и вообще не вылечить. 

ЗОЖ жалок, но отвратительным он становится, когда эту ложь начинают превращать в 
деньги. Огромная индустрия, выстроенная на мошенничестве, процветает на обмане и страхе 
смерти. Провидение время от времени присылает сигналы человечеству, пытаясь немного 
притормозить его в глупостях. Так, например, неделю назад более 50 человек отравились 
«здоровыми» сэндвичами с тунцом в автоматах Healthy Food. Все живы, слава богу. Как бы 
донести до этих несчастных простую мысль, что если бы вместо консервированного тунца в 
автоматах были бутерброды с черным хлебом и салом, все были бы здоровы. 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 26.07.2019 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 63, 16 ▲ 0, 04 

EUR 70, 29 ▼ 0, 03 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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